
 

QE-676 

Question écrite du 30 novembre 2022 de Mme Yasmine Menétrey: «Quand Mme Perler 
va-t-elle mettre les piétons en sécurité?» 

 

Quand Mme Perler va-t-elle mettre les piétons en sécurité? 

Pourquoi n'agit-elle pas rapidement concernant l'enlèvement de la piste cyclable du Seujet? 

J'ai déjà signalé à deux reprises en plénière la mise en danger et le manque de sécurité des 
habitants de l'immeuble du Seujet. 

Madame Perler, quel est le numéro de la proposition (PR) qui est utilisée pour les futurs 
travaux de l'avenue du Mail? 


